
                ATA N° 002/2017 
 
Aos dez (10) dias do mês de janeiro do ano dois mil e dezessete, na Sede do 
Poder Legislativo, foi realizada a segunda (2ª) Sessão Ordinária da Primeira 
Sessão Legislativa - 17ª Legislatura, da Câmara Municipal de Lajeado. 
Presentes os seguintes Vereadores: Waldir Blau, Ildo Paulo Salvi, Mariela 
Fernanda Portz Dornelles, Sérgio Miguel Rambo, Sérgio Luiz Kniphoff, 
Antônio Nilson José do Arte, Paulo Adriano da Silva, Arilene Maria Dalmoro, 
Ernani Teixeira da Silva, Ederson Fernando Spohr, Carlos Eduardo Ranzi, 
Antônio Marcos Schefer, Fabiano Bergmann, Waldir Sérgio Gisch e Mozart 
Pereira Lopes. Verificada a presença do número regimental o Senhor 
Presidente Waldir Blau abriu os trabalhos invocando o nome de Deus. A 
Secretária da Mesa Vereadora Mariela Fernanda Portz Dornelles,  leu um texto 
da Sagrada Escritura.  ATA Nº 001/2017 da Sessão Ordinária foi aprovada 
com a seguinte retificação na página dois, linha vinte e sete onde se lê: “O 
Senhor Presidente colocou em votação a indicação dos nomes para as 
Comissões Permanentes o qual foi aprovado por onze (11) votos a favor e três 
(03) votos contrários”; leia-se: “ O Senhor Presidente colocou em votação a 
indicação dos nomes para as Comissões Permanentes o qual foi aprovado por 
onze (11) votos a favor e três (03) votos contrários. O Vereador Sérgio Luiz 
Kniphoff se opôs à decisão do plenário referindo que o Regimento Interno não 
foi defendido, uma vez que as bancadas do PT e do PTB ficaram fora das 
Comissões Permanentes. “ Gostaria de registrar a contrariedade do Partido 
dos Trabalhadores em estar fora de todas as Comissões apresentadas na 
última sessão”. O Vereador Ildo Paulo Salvi manifestou-se dizendo que foi 
concedido a oportunidade de todas as bancadas inscreverem suas chapas ou 
nomes para as Comissões. EXPEDIENTE: Conforme Boletim nº 002/2017 em 
anexo. VEREADORES INSCRITOS: Ildo Paulo Salvi, Waldir Sérgio Gisch, 
Fabiano Bergmann, Antônio Marcos Schefer, Ederson Spohr, Ernani Teixeira 
da Silva,  Arilene Maria Dalmoro, Paulo Adriano da Silva, Antônio Nilson José 
do Arte, Sérgio Luiz Kniphoff, Sérgio Miguel Rambo, Mariela Portz e Waldir 
Blau justificaram as indicações lidas no Expediente. Mozart Pereira Lopes 
entregou requerimento à Mesa Diretora que: Solicita envio de ofício a RGE 
para que retire um poste de luz que se encontra a 2 metros dentro da Rua 
Bento Rosa, esquina com José Bonifácio. Solicita o envio de ofício ao Secretário 
da Saúde Tovar Muskopff solicitando sobre a possibilidade de os moradores 
do Bairro Bom Pastor a serem atendidos no Posto de Saúde de Conventos, já 
que hoje devem se dirigir até Olarias ou Montanha, como foi ampliado o de 
Conventos, os moradores fazem esta solicitação. Solicita ao Secretário Rafael 
Zanatta / Secretaria de Planejamento orçamento para execução de uma escada 
e rampa bem como as vigas e uma chapa sobre os pilares existentes e que hoje 
são de propriedade pública antigo CTG Bento Gonçalves, esta chapa se 



encontra fora da cota 24, portanto fora da enchente o piso superior. Por se 
tratar de uma área central pode ser utilizada por algum órgão público. Fabiano 
Bergmann entregou requerimento à Mesa Diretora que: Solicita a 
Administração Pública / Secretaria de Educação que esta realize urgente a 
reforma de duas salas na EMEI Jeito de Criança, no Bairro Moinhos d’Água 
que estão sem condições de uso, devido a sérios problemas de umidade nas 
paredes e no teto. Conforme a Diretora da Creche, em torno de 40 vagas 
podem ser criadas assim que a reforma for realizada. Carlos Eduardo Ranzi 
entregou requerimento à Mesa Diretora que: Solicita ao Poder Executivo que 
firme convênio com o Ministério da Cultura com o objetivo de propiciar o 
benefício do Vale-Cultura aos servidores do Executivo e justificou as 
indicações lidas no Expediente. ORDEM DO DIA: Obs.: Onde se lê 
“aprovado”, leia-se “aprovado por unanimidade”. Os Processos Nº 54.679 e Nº 
54.680, contendo requerimentos de autoria da Vereadora Arilene Maria 
Dalmoro, foram aprovados. Os Processos Nº 54.681 e Nº 54.682, contendo 
requerimentos de autoria do Vereador Nilson do Arte, foram aprovados. Os 
Processos Nº 54.683, Nº 54.684, Nº 54.685 e Nº 54.686 contendo requerimentos 
de autoria do Vereador Fabiano Bergmann, foram aprovados. Os Processos Nº 
54.687, Nº 54.688, Nº 54.689, Nº 54.690, Nº 54.691, Nº 54.692 e  Nº 54.693, 
contendo requerimentos de autoria do Vereador Carlos Eduardo Ranzi, foram 
aprovados. O Processo Nº 54.694, contendo requerimento de autoria do 
Vereador Waldir Blau, foi aprovado. Os Processos Nº 54.695 e Nº 54.696, 
contendo requerimentos de autoria da Vereadora Mariela Portz, foram 
aprovados. O Processo Nº 54.697, contendo requerimento de autoria do 
Vereador Sérgio Luiz Kniphoff, foi aprovado. Os Processos Nº 54.698 e Nº 
54.699, contendo requerimentos de autoria do Vereador Sérgio Miguel Rambo, 
foram aprovados. O Processo Nº 54.700, contendo requerimento de autoria do 
Vereador Éder Spohr, foi aprovado. O Processo Nº 54.701, contendo 
requerimento de autoria do Vereador Ernani Teixeira da Silva, foi aprovado. 
Os Processos Nº 54.702 e Nº 54.703, contendo requerimentos de autoria do 
Vereador Paulo Adriano da Silva, foram aprovados. Nada mais a tratar, o 
Senhor Presidente, após determinar a próxima Sessão Ordinária para o dia 
dezessete (17) de  janeiro  de  2017,   encerrou  os  trabalhos  invocando a 
proteção  de Deus.  E,  para   constar,   lavrou-se  a  presente  Ata,  que  depois  
de  lida  e  aprovada,  será  assinada  pelo  Senhor  Presidente,  Vice - 
Presidente e Secretário da Mesa.  Lajeado,   10  de   janeiro  de  2017. 
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